

# 出水高校だより

第二十五号 令和 四年一月五 日



## 三学期を

迎えるに当たって

## 校長 宮原義文

(はじめに)

「ファイト」

中島みゆき

出水高校

ふるえながら

のぼってゆけ

者の皆様、 ろしく 新年を迎えました。 お 願 本年もどうぞよ い申し上げま 保護

ます。 を経て、 よいよ三学期がスタ は始業式が行われます。 明 日 明後日の冬季課外 月十一日(火)に

## 【三年生】

さに本番 験する生徒にとっては、 も多くの生徒が 大学入学共通テストを受 直前 0 )時期。 ] - ク模試 今日 ま

> す。 これからも学校全体でしっ とりの進路実現に向けて てください。 お子さまに寄り添ってあげ かりサポートしていきま ご家庭でも、 最後まで

# 【一年生・二年生】

ともに、 間です。 助走期間です。二年生のこ 三学期。二年生に向けて を高める工夫をしていきた に高めるよう、生徒の自 て本格的 と言われ、 とっては高校生活初めて 学期となります。 の時期は、「三年生の学期」 いと考えています。 次の学年に備える大切 自宅学習の質を更 授業を大切すると に準備を始める期 進路実現に向け 一年生に な  $\mathcal{O}$ 

# 【結びに変えて】

よると、 直近のネットニュ 沖縄では新型 ] スに コ 口

に挑んでいました。一人ひ 闘う君の唄き 関わない奴等が 冷たい水の中を 笑うだろう

ご協力お願いいたします。 染予防対策に兜の緒を締 ていく所存です。引き続き、 連 ように、全職員がお互 直す必要がありそうです。 六百人を越えるもよう。 き生きと学校生活を送れ ナウイルスの新規感染者が 携しながら指導に当たっ なにより、 生徒全員が 1 8